

## Lenkoran - 1/2

### **Lenkoran est une des anciennes villes de l'Azerbaïdjan.**

Lenkoran est une des anciennes villes de l'Azerbaïdjan. Les fouilles archéologiques prouvent que les gens se sont installés dans ce territoire au III-II siècle avant J. C.

Cette ville se situe au bord de la mer Caspienne. C'est la deuxième ville subtropicale de l'Azerbaïdjan, 29 hectares de la ville sont couverts de forêts. Lenkoran est connue grâce à son thé. Le premier buisson des feuilles de thé est apporté en 1900 à Lenkoran. Les citronniers, les orangers et le feyxo (c'est un fruit exotique de cette région) donnent une image extraordinaire de la nature de Lenkoran.

En 1930 Lenkoran devint la région administrative. La superficie de la région est 1539 km<sup>2</sup>. Dans la région il y'a 2 villes, 7 banlieues et 84 villages. La distance entre Bakou et Lenkoran est 268 km<sup>2</sup>.

L'une des plus belle région de l'Azerbaïdjan, Lenkoran se situe au Sud -Est du pays. Elle est bordée par la mer Caspienne au sud-est, par la basse contrée "Kur-Araz" et par les régions Neftchala, Astar, Massalli et Lerik.

Lenkoran compte 201.500 habitants, dont 51,2% les femmes, 48,8% les hommes. 519 réfugiés se sont installés dans la région.

Le climat de Lenkoran est humide subtropical. Ce climat est caractérisé par un hiver doux, l'été sèche et chaude et par un automne pluvieux.

Lenkoran se distingue des autres régions avec ses fleuves. Les plus grands fleuves de Lenkoran sont Lenkeranchay, Veravoulchay, Boladichay, etc.

Cette région est riche avec ses ressources naturelles. Dans la région il existe des sources des eaux minérales et thermales. Les eaux minérales, quant à elles, sont des eaux de source ayant des propriétés particulières : elles ont des teneurs en minéraux et en oligo-éléments susceptibles de leur conférer des vertus thérapeutiques et leur composition est stable dans le temps

Dans la région il existe plusieurs types de la terre : terre rouge et jaune. Ces terres se consistent en fer et ils sont avantageux pour cultiver les fruits et les légumes citrus.

A Lenkoran il y'a 2 Musées, un Théâtre Dramatique d'Etats, 100 bibliothèques, 87 entreprises culturelles, 2 écoles de musique et de peinture pour les enfants, le galerie, les parcs, etc. Dans la région il y'a 73 monuments archéologiques. Les monuments les plus intéressants sont "Mayak", "Daïrevi Gala" (Châteaux Ronde), "Lenkeran Qalasi" (Château de Lenkoran), Maison -Musée de Hazi Aslanov (héros azerbaïdjanais), etc.

La cuisine de Lenkoran est très ancienne. Lors des fouilles archéologiques les accessoires en pierre prouvent que la cuisine de cette région s'appuie à l'antiquité. Dans la cuisine de Lenkoran 21 repas sont préparés de riz, 23 repas de la viande, 7 repas de volailles, 20 repas de la farine et 9 repas de poisson.

En visitant Lenkoran, n'oubliez pas de déguster le "levenguie", un plat typique, servi uniquement dans la région.

Saïda MANAFOVA,  
Représentante de la Maison d'Azerbaïdjan – Belgique à Bakou  
Assistante du Rédacteur en chef du journal "EURO Xeber"

## Lenkoran - 2/2

<http://www.euxeber.com>